

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



BBS Cuxhaven

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Projektbericht „Dschungel“-Aktionsnachmittag

Wir, die SPA22.2 der BBS Cuxhaven, haben dieses Jahr das Projekt im Rahmen der humanitären Schule organisiert und durchgeführt.

Wir haben einen Aktionsnachmittag für Kinder in unserer Schule durchgeführt, um damit Spenden zu sammeln. Das Oberthema der Veranstaltung war „Dschungel“. Zunächst haben wir viele Ideen für Aktivitäten zu diesem Thema gesammelt und konnten diesen in Kleingruppen weiter nachgehen. Am Freitag, den 1. März 2024 waren unsere Planungen abgeschlossen und der Spenden-Nachmittag konnte beginnen.

In unserer Schule waren viele kleine Stationen, passend zum Thema „Dschungel“, aufgebaut, die die Kinder durchlaufen konnten. Am Eingang gab es ein Empfangskomitee, welches die durstigen Besucher versorgt, Fragen beantwortet und die Spenden gesammelt hat.

Zu den Aktionsaktivitäten gehörten ein Schminktisch, an dem sich die Kinder mit tierischen Motiven anmalen lassen konnten.

Daneben eine Station mit Fühlboxen zum Thema „Dschungel“. Ein paar Meter weiter konnte man verschiedene Gesellschaftsspiele spielen. Ebenso gab es eine Dosenwerf-Station und ein Tor, an dem mit einem Gerät die Geschwindigkeit der Würfe bzw. Schüsse gemessen wurde. Im Forum gab es eine riesige Tanzfläche, wo die besten Dschungelhits gespielt wurden und sich die Kinder beim Tanz und Stopptanz auslassen konnten. Neben der Tanzfläche konnte man einen Eierlauf absolvieren. Zudem konnte man Malen und Tiermasken basteln und nebenbei der Musik lauschen. Doch wofür haben wir eigentlich die Spenden gesammelt?

Wir haben uns dafür entschieden, dass die Spenden des Nachmittags an das Kinderhospiz Cuxhaven-Bremerhaven e.V. gehen. Das ambulante Kinderhospiz in Cuxhaven bietet verlässliche Begleitung, Beratung und Unterstützung von lebensverkürzt erkrankten jungen Menschen bis zum 27. Lebensjahr. Im Mittelpunkt stehen dabei die Lebensqualität und Teilhabe aller Betroffenen. Der Spenden-nachmittag war gut besucht: es waren über 100 Kinder mit ihren Eltern da. Wir konnten insgesamt 380,39 € Spenden einnehmen. Die Spenden konnten wir dem Kinderhospiz bereits übergeben und haben bei der Gelegenheit eine umfangreiche Führung durch die Einrichtung bekommen.

